Journée des CE1-CE2 au zoo de Cerza

Nous sommes tous partis, très enchantés de cette belle journée qui s'annonçait! Chacun a pris sa place dans le bus : 1 heure 30 minutes de trajet, dans la joie et la bonne humeur!

















Enfin arrivés à destination, nous décidons d'aller visiter le parcours rouge, où se trouvent l'essentiel des animaux d'Afrique. Première pause devant les girafes, rhinocéros et autruches.







Nous poursuivons donc la visite et devons franchir le parc des chèvres pour apercevoir le lion et rejoindre la suite du parcours rouge.

Quel plaisir de caresser ces petites chèvres juste à côté de nous (enfin pas pour tout le monde ; n'est-ce pas les filles?!). Enfin, nous avons beaucoup rigolé, surtout quand la maîtresse s'est fait manger ses feuilles pour le rendez-vous de l'après-midi!





Une fois que nous avons enfin réussi à nous échapper de ce parc à chèvres sans qu'elles ne nous suivent, direction le reste du parcours rouge.

Une belle découverte nous attend : des pélicans !



Après avoir fait le tour, le plus rapidement possible pour pouvoir tout voir, nous nous sommes rendus au petit train pour découvrir encore plus d'animaux du monde entier.





Puis, après avoir vu toutes ces espèces animalières telles que le lycaon, le tigre blanc, l'émeu, la panthère, le guépard Nous sommes repartis au bus chercher nos sacs et nous avons été pique-niquer.





L'après-midi, nous avions rendez-vous pour une animation sur les carnivores d'Europe, située sur le parcours jaune. Nous avons profité du long trajet à effectuer pour observer d'autres espèces animales (le tigre blanc, le kangourou, les lamas ...).

L'animation nous a été présentée par Aude, que nous avons rencontré devant le repère des loups ibériques.





Aude leur a donné à manger (un poulet chacun : c'est leur nourriture pour la journée, ils mangent cela tous les jours sauf le mercredi et le dimanche où ils ne mangent pas). Nous avons appris beaucoup de choses sur ces loups ibériques. Notamment qu'ils étaient carnivores, peureux et que, contrairement aux autres loups, ils ne chassent pas en meute mais vivent plutôt de façon solitaire. De plus, nous avons appris ce que désignait le terme carnivore (pour cela, nous avons observé un squelette de crâne de loup) et nous connaissons maintenant les 5 familles d'animaux carnivores.

La deuxième partie de l'animation avait lieu au repère des ours. Quand nous sommes arrivés, les deux vieux ours âgés de 35 ans au minimum (durée de vie estimée à 35 ans), étaient couchés, assez loin de nous. Aude nous a expliqué qu'ils avaient beaucoup de difficulté à se lever (à cause de leur âge), mais nous avons eu beaucoup de chance, puisqu'elle a réussi, à les attirer vers nous, en leur tendant de la nourriture.







Les ours sont omnivores (ils mangent de tout, mais ne raffolent pas des pommes de terre, ce qu'ils adorent par-dessus tout, ce sont les cerises!). Au moment où nous sommes allés au zoo, les ours perdaient leur pelage d'hiver pour laisser place à celui d'été. Nous avons appris, durant ce temps privilégié avec Aude, qu'il y avait 3 ours avant mais que l'un d'eux était mort durant l'année. A la fin de l'animation, Aude nous a donné, pour la classe, un petit livret sur le zoo de Cerza.

Après cette animation, qui nous a énormément plu, il était temps de regagner le bus! Et, oui, déjà! Quel dommage, le temps passe tellement vite. Nous aurions tellement aimé pouvoir faire la serre tropicale et le cinéma; ça sera pour une prochaine fois!

Nous avons passé une si belle journée!

